
Compte rendu de la réunion « projets aménagement écoles  

centre-ville » 
 

 

La réunion s’est tenue le vendredi 12 mai 2017 à 18h, en mairie de Thorigny sur Marne. 

Etaient présents Mme Dedieu, Mme Gillot, 4 représentants du corps enseignant de l’école Gambetta 

(dont la directrice), 2 représentants du corps enseignant de l’école Clemenceau (dont la directrice), 1 

représentant du GPI et 1 représentant de la FCPE. 

 

Madame Dedieu propose de rencontrer Madame Pont, directrice de l’école Gambetta, dans les jours à 

venir pour revoir les prévisions d’effectifs pour la prochaine rentrée, avant le rendez-vous du jeudi 18 

mai avec Madame Pinto (ouverture de la 14e classe) 

 

Madame Dedieu explique que les projets de réhabilitation concernent d’abord le centre-ville, et que 

cette réunion a pour but de recueillir les doléances des représentants des écoles Clemenceau et 

Gambetta afin de les intégrer aux projets.  

La solution la plus envisageable, est la fermeture du « passage des écoles » ainsi que le rachat par la 

ville des garages, afin d’agrandir la cour de l’école Gambetta et de fusionner les 2 écoles. Les entrées 

et les sorties se feront en haut et en bas du passage, la partie basse du passage devenant 

entièrement piétonne (projet de réhabilitation du centre-ville) 

Madame Dedieu évoque des points de rassemblements pour les enfants déposés en voiture par leurs 

parents. Les enfants seront ensuite emmenés aux écoles par groupe par un animateur. Solution qui 

reste à discuter. 

 

Selon les prévisions, une 15e classe pourrait ouvrir à l’école Gambetta à la rentrée 2019-2020, mais 

ces mêmes prévisions, laissent entrevoir une baisse d’effectifs pour cette école à la rentrée 2020-

2021. 

 

Nous apprenons également que le RASED sera de retour à la rentrée 2017-2018. 

 

La FCPE a soulevé le problème du panneau d’affichage devant le distributeur de la Poste, qui empêche 

une bonne visibilité lorsqu’il s’agit de traverser la rue Gambetta. Madame Dedieu nous informe que 

cela ne relève pas de ses compétences, et que nous devons prendre contact avec Monsieur Da Silva 

aux services techniques. Un courrier de la FCPE lui sera envoyé dans les prochains jours. 

 

Les élections étant passées, les rythmes scolaires ont été brièvement abordés. Selon le programme 

du nouveau Président de la République, les municipalités devraient avoir carte blanche en matière de 

rythmes scolaires. A chacune de décider de poursuivre les TAP ou non. Madame Watterschoot 

intervient en disant que cette décision peut vouloir dire qu’il n’y aura plus de subventions pour les TAP. 

Les enseignants des 2 écoles sont d’accord pour revenir à la semaine de 4 jours (lundi, mardi, jeudi et 

vendredi) en insistant sur le fait que les matinées sont trop longues et que cela n’a pas aidé les élèves 

en difficultés (comme cela devait l’être à l’origine du projet) 

 

 



Les enseignants de Gambetta sont revenus sur le problème de la salle des maîtres. Pour le moment, 

aucune solution n’a été trouvée. Madame Gillot intervient sur le fait que si les toilettes adjacentes à 

la salle des maîtres existante devaient être repenser, cela aurait un coût, car il faudrait les refaire 

aux normes PMR. 

 

La réunion s’est terminée vers 19h30, lorsque nous avons été informés que suite à l’orage, la salle de 

motricité de l’école Clemenceau était inondée. 

 

 
 


